
ＨＤＭ推進会 (第 42回 )／ごみゼロネット推進会 (第 64回 ) 議事録

開催日：  2013 年 (H25年 )  9月 11 日（水）10:00 ～ 12:00                

場  所：  コミュニティサロン･はけ

出席者：  加藤、平林、大橋、杉本、山本、川村 ( 作成 )

議  題

1.市ごみ処理担当より　久喜宮代の見学会を9月 20 日と打診がようやくあった。

（協議しＯＫと市に　回答した

2、市が作成した「第２４回ＨＤＭ導入検討会の議事録」の校正版の内容検討(全員にて確認しＯＫ)　　　

3.「三市ごみ処理共同化によるごみ減量と処理方式 (試案 )」 ( 加藤氏作成 ) を基にした杉本氏作成 の試算

数量表の説明

４．日野市・国分寺市・小金井市ごみ処理共同化（広域化）～可燃ごみ減量と処理方式等検討資料～

　　（加藤氏作成）の配布　説明　　資料は現在行政関係者が非常に神経質になっているが　この会のメール

は　出席者　限定としている、資料をメールにて配信するので、検討し意見があれば　申し出る事

5. ごみ処理施設他関連情報

●日野市当局は　来年度の当初予算に計上したい意向

●日野市広報によれば　施設は現状規模にしたいとの事

●住民側は 146ｔ / 日処理施設を希望している

　● 8月 30 日に4団体の抗議集会で100人集まった、 10 項目の要求　それに対する回答を求めている、

　　　小金井市にも回答求めている、

　●日野市議選が　来年 2月にある　ごみ問題が焦点になると思われるので共同処理化がどういう方向に

　　　なるか、

　● 9月 16 日に　もより駅　万願寺駅（モノレール）の東部会館で　広域化反対の講演がある（講師ヤマギワ

女史）

　●サクラエコクリーンという業者が家庭用ごみ処理機のモニター募集をしている、市の補助金利用、モニター

　　　料等で　実質個人負担金0としている　　市へのごみ処理機購入申請が 20 件と急激に増えたとの事

●

中央大の教授が｢小金井市のごみ問題」についての論文作成のため　渡辺大三市議の紹介で加藤氏と会談

した　

●

小金井市議は　ほぼ全員ごみ問題には、自分の立場が悪くならないよう　ダンマリを決め込んでいる

●

ごみ問題の他の市民グループの中にも　現在の小金井市の対応を批判する方もおられるが、今微妙な時期

なので　発言を控えると言う人もいる

以 上

次回打合せ　 10 月9日 ( 水 ) １０：００～１２：００ 　コミュニティサロン･はけ
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